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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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５月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）
保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 0 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ さくら）

ゴルフ部会（1 0 : 1 1 ～ 新居浜ＣＣ）

1Z年次会合並びに引継会（1 6 : 0 0 ～ ふじ）

第 62 回 336 複合地区年次大会　松江市

第 4回キャビネット会議　（高知）

国際キワニス協会のことが愛媛新聞に紹介されていた。耳慣れない団体であるがライオンズやロータリーに並
ぶ 1915 年設立の、既に 100 周年を迎えた民間奉仕団体である。日本ではクラブ数は 33、会員数 1940 人とラ
イオンズに比べれば遥かに少ないが世界的には会員は約 20 万人の団体で、子供の教育や保護、虐待防止に特
化して奉仕している団体である。本年 10 月から日本地区のガバナーに就任する藤原武平太さんが愛媛県など
に挨拶にお見えになった。ご出身が今治ということから愛媛の日本キワニス空白区解消のため来訪された。こ
の機会に愛媛、徳島などでの設立を目指すらしい。ご健闘を祈りたい。／塩見秀晴
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スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

次期準備リジョン会議（1 1 : 0 0 ～ ）
2 R 年次会合並びに懇親会（1 3 : 0 0 ～）
　　　　　　　　　西条市総合文化会館

えひめ国体カウンターボード贈呈式
　　（1 0 : 0 0 ～ 新居浜市役所）
PR 広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 弥生）
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ドネーショントピックス

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

第３回 献血・献眼登録運動実施して
保健福祉委員長 　古 川　貴 章平成２8年4月１0日（日) 1０:０0～　イオンモール駐車場

　４月１０日（日）１０：００より、
第３回献血・献眼運動をイオン
ショッピングセンター東側駐車
場で行いました。
　今年度最後の献血となりまし
た。

　少し薄曇りのお天気で気温も良かったのです
が、いつもより人数が少なかったです。
　途中で献血を呼びかけるのぼり旗を増やした
り、近藤充徳ライ

オンが、出口での呼掛けをして頂き
後半の伸びがありました。
　また、献眼登録につきましても、多くの方が
登録の中、近藤盛文ライ

オン、真鍋憲夫ライ
オンの丁寧な説

明にて、登録を頂くことが出来ました。
　クラブメンバー２０名参加して頂き、大変お疲

（人数） 受付 採血 不採血 献眼登録 骨髄登録 
第１回 １５５ １３６ １９ ３４ １８ 

第２回 １８９ １６５ ２４ ３６ ９ 

第３回 １４７ １２０ ２７ １９ ２３ 

合   計 ４９１ ４２１ ７０ ８９ ５０ 

平   均 １６３ １４０ ２３ ２９ １６ 

 

れ様でした。
　採血に来て下さった皆様、感謝いたします。
ありがとうございました。
　終わりに本年度の計画と状況を報告させて頂
きます。　　
　（目標）採血１４０人 / 回・献眼登録２０人 / 回

　　　● ● 4月第1例会 ● ●　
白石　誠一　山野館長の卓話に感謝です。
岡田　賢治　卓話に感謝
大竹　崇夫　山野館長様の卓話に感謝致します。
伊藤　嘉秀　山野館長様卓話ありがとうございました。多くの市  
　　　　　　民が期待しています。お身体大切にして頑張って下
　　　　　　さい。宜しくお願い致します。
武市　欣也　労力奉仕に参加された方々ご苦労さんです。また高
　　　　　　橋在錫さんイノシシの肉美味しかったです。
永易　明洋　４月３日の愛ロードの清掃奉仕作業に多くの会員の
　　　　　　参加で実施することが出来ました。本当にありがと
　　　　　　うございました。来訪者の卓話に感謝します。
後藤　達也　誕生日の祝いのお品をいただきありがとうございま
　　　　　　した。
佐伯　澄男　誕生祝いをいただきありがとうございます。
古川　貴章　第3回献血・献眼登録運動、4月10日イオンショッ
　　　　　　ピングセンターで行いました。ありがとうございま
　　　　　　した。
加藤　久博　山野さんの卓話に感謝して。
真鍋　憲夫　先日の献血・献眼登録奉仕活動ではお世話になりま
　　　　　　した。本日は来訪者あかがねミュージアム館長山野
　　　　　　美嗣様を歓迎致します。今後のご活躍をお祈り致し
　　　　　　ます。
有富　正治　上原太鼓台が新調 20 周年を迎え 4 月 3 日、中萩中
　　　　　　学校のグランドに於いて萩生太鼓台と合同で式典を
　　　　　　行いました。石川　稔さんに大変お世話になりあり
　　　　　　がとうございました。　
能瀬　伸一　家族会の日が迫って参りました。ご本人はもとより
　　　　　　ご家族お誘い合わせのうえ多くの皆様のご参加をお
　　　　　　待ちしております。
石川　　稔　今日の卓話の山野さんに感謝。会報誌の今月号のえ
　　　　　　ひめ学園との交流の記事を是非読んで下さい。
天野　　淳　孫が幼稚園に入園します。
斉藤陽二朗　息子が松山に就職しました。引っ越しも終わり「ほっ
　　　　　　と」一息です。
村上　博昭　次男の上野コア 4 月からピカピカの一年生！！自宅の
　　　　　　前が集合場所なので毎日うれしそうな顔を見せに来
　　　　　　てくれます。
神野　雄太　久しぶりに東京へ行ったら、外国人の多さにびっく
　　　　　　りしました。
檜垣　孝志　今年 4/3 日花見を楽しめました。計画財務委員会の
　　　　　　方々有難うございました！
近藤　充徳　4/10献血・献眼登録運動の協力に感謝します。
山下　邦俊　新居浜美術館山野館長の卓話に感謝します。
石川　敏則　山野様、卓話を有難うございます！

・・・新居浜美術館の山野館長様の卓話に感謝して・・・
大石隆憲／真木泰彦／上野　剛／岡田浩二／青野泰介／土岐敏勝

塩見　秀晴　山野館長さん例会ご来訪本当に有難うございます。
宇野　博文　山野館長様ご来訪有難うございます。卓話楽しみに
　　　　　　しています。
高橋　　守　卓話有難うございます。
久保田繁拡　山野館長の卓話に感謝です。

松浦　一雄　山野様、住友コレクションの近代日本画についての
　　　　　　卓話有難うございます。
高橋　在錫　4 月 3 日のお花見、ご参加有難うございました。楽
　　　　　　しい時間を過ごせました。
鈴木　雅志　卓話に感謝して。4/24 日の家族会、家族も楽しみ
　　　　　　にしています。
近藤　盛文　卓話に感謝！
山岡弘太郎　桜が綺麗に咲いていました。
伊藤　久門　卓話に感謝！文化レベルの高い街作りに私も協力し
　　　　　　たいと思います。宜しくお願い致します。
伊藤　龍一　山野館長の卓話に感謝します。
大上　幸雄　高校の物品販売のため早退させていただきます。申
　　　　　　し訳ございません。
垂水　康浩　花見の折には大変ご迷惑をおかけしました。大変反
　　　　　　省しております。

　　　　　● ● 4月第2例会 ● ●
白石　誠一　本日の第 2 例会「家族会」絆を深めよう！また、熊
　　　　　　本での震災、お見舞い申し上げます。
岡田　賢治　家族会、能瀬委員長他委員の方お世話になります。
大竹　崇夫　能瀬委員長はじめ計画財務委員会の皆様、楽しい家族
　　　　　　会の設営有難うございます。
伊藤　嘉秀　ゴルフ部会で優勝しました。高知で一緒に参加して頂
　　　　　　いた皆さん有難うございました。
真鍋　憲夫　晴天に恵まれ家族会が開催され良かったです。熊本地
　　　　　　震のお見舞い申し上げます。
永易　明洋　家族会の計画等大変お世話になります。計画財務委員
　　　　　　会の皆様ありがとうございます。
加藤　久博　家族会に感謝して。
石川　敏則　家族会に乾杯。
垂水　康浩　会長、伊藤さん、能瀬さん、川嶋さん、今日も飲みます。
　　　　　　介護ヨロシクです。
松浦　一雄　今日の家族会、天候に恵まれて良かったですネ。新緑
　　　　　　の中で楽しくやりましょう。
宇野　博文　今日は楽しみにしていた家族会です。お世話をして頂
　　　　　　いた計画財務委員会の皆様有り難うございます。雨も
　　　　　　上がり素晴らしい天候になりました。
石川　　稔　本日の家族会でお世話になった皆様に、感謝申し上げ
　　　　　　ます。
神野　雄太　計画財務委員会の皆さんご苦労様です。
塩見　秀晴　家族会晴れた良かったです。例会マイクなしですみま
　　　　　　せん。
近藤　充徳　家族会お世話になります。
佐伯　澄男　家族会開催、計画財務委員会の皆様、ご苦労様です。
鈴木　雅志　今日の家族会、計画財務委員会の皆さんご苦労様です。
　　　　　　楽しみにしています。
伊藤　久門　家族会開催おめでとうございます。楽しくやりましょ
　　　　　　う。
古川　貴章　家族会楽しい一日にしていきたいです。
久保田繁拡　計画財務委員会の皆さん、設営お疲れ様です。
藤縄　洲二　計画財務委員会の皆さん有り難うございます。

・・・計画財務委員会の皆様家族会の設営ご苦労様です・・・
岡田浩二／大石隆憲／土岐敏勝
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熱い絆で We Serve

環境保全委員会 　田 村　征 夫平成２8年４月３日（日) ７:０0～　商工会館周辺

第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕

　２０１５年５月号に寄稿早くも１
年が経過した。昨年は（えひめ愛
ロード運動の基礎知識）をテーマ
に県のホームページを参考に寄
稿、当クラブの今後の活動を検討
すべき時期が来ているのでは？ 

　我々クラブ活動は、毎年同じ場所で同じぐらい
の規模で活動している。しかしえひめ愛ロード運
動で実施している事業は「えひめ愛ロードサポー
タ事業」「えひめ愛ロードスポンサー事業（道路
照明スポンサー事業、道路美化スポンサー事業）
「えひめ愛ロードコミュニティ事業」の３つとなっ
ていて、本県では道路だけでなく「河川（愛リ
バー）・海岸（愛ビーチ）」も合わせて公共土木施

愛リバー・愛ロード運動について
設愛護事業として制度化している等変化、多様化、
進化している。
　平成１３年度から県管理道路において清掃美化
活動を自発的に行うボランティア団体等に対して草刈
り機、ごみ拾いの作業用具の貸与やゴミ運搬車両の借
上げ等に関して支援を行う「愛ロード・サポーター」
事業を制度化し、県民と行政のパートナーシップを基
本に美しい地球環境を創り出して来ている。
　最後に昨年の寄稿でも提案していますが
①地域住民、企業、団体への奉仕活動普及
②愛媛県から担当者に例会へ出席頂き卓話を願う
③目標、目的を毎年明確し、少しずつであっても満足
　感を持てるような活動など

商工会議所西側にある「東川」改修前と改修後と現在

２０１５年５月号　改修前 ２０１５年５月号　改修後 ２０１６年５月号　現在

　４月１６日３３６－Ａ地区年次大
会記念ゴルフコンペと合わせて、
新居浜ライオンズクラブゴルフ
部会の４月度コンペが開催され
ました。
　場所は、カシオワールドオー

プンの開催コースとして有名なＫＯＣＨＩ黒潮カ
ントリークラブで、新居浜からは１５名の方が参

 奇跡の晴れ！！  家族会
計画財務委員長 　能 瀬　伸 一平成２8年4月２４日（日) 1１:０0～　マリンパーク新居浜

　さる４月２４日、マリンパーク
新居浜にて家族会（４月第二例
会）を開催させて頂きました。
　開催日の一週間ほど前から、
日替わりで天気予報が変わり、
当日の朝まで予断を許さない状

況でした。
　しかし、前日までの雨も夜中のうちに止み、
朝からはしっかりと太陽が顔をのぞかせていま
した。当クラブの創立５５周年、そして、白石会
長の日頃の行いの良さに対し、神様がご褒美を
くださったかのような奇跡の晴れでありました。
　例会では、白石会長も「私は晴れ男」と自信
を深めていました（笑）。
　家族会が始まると、ある程度予測はしていま
したが、事前にイメージしていたとおりに事が
進まない状況がいくつか出てきます。
　しかし、当委員会は経験豊富で大変頼もしい
メンバーさんたちや、機動力のある新会員さん
たちが揃う委員会。私が何も言わずとも、気が
つけば、私の足りない部分を何事も無かったか

のように埋めてくれている姿がありました。
　今回の家族会を無事に終了することが出来た
のは、私を支えてくださった委員会メンバーの
皆さんがいたからこそです。本当にありがとう
ございました。
　また、当委員会以外の会員の方々や、そのご
家族の方々も、片づけなど、いろいろとお手伝い、
ご協力くださり、大変助かりました。紙面をお
借りしてお礼申し上げます。
　さて、参加された皆さん、足りない点多々あっ
たこととは承知していますが、今回の家族会は
如何だったでしょうか。また、ゲームにて運良
く当選された皆さん、おめでとうございました。
その後美味しく召し上がって頂けましたでしょ
うか。皆さんが概ねゆっくりと、楽しくお過ご
し頂けたのであれば何よりです。
　来期は戦力外通告により、当委員会から放出
されると聞いていますが（笑）、また違うセクショ
ンでも頑張っていきたいと思っています。
　引き続きご指導のほど、よろしくお願い申し
上げます。

加しました。
　１組目のスタートが７時４２分予定でしたの
で、５時１５分に集合し高知県を目指しますが、
高速道路が事故のため新居浜～土居間が不通に
なっており、下道を走って土居インターから高
速に入場、ゴルフ場に７時４５分に到着、高知の
スタッフの皆さんにご迷惑を掛けながらも、何
とかスタートコースへ、参加者１５名での記念写
真も撮り終えることが出来ました。
　午前のコースは太平洋コース、午後は暖流コー
ス、美しいグリーンと広い太平洋を見ながら、
文句ない快晴の元、心も晴れ晴れとゴルフを楽
しむことが出来ました。

　左右は広々としたコースでしたが、なぜかＯＢ
もちらほら、池があったらポッチャリ、大きな
口のバンカーにもずっぽし、読めないグリーン
で我慢できずキャッホー。
　そんな私が新居浜ＬＣ内では、優勝をさせて
頂きました。すべては一緒に回って頂きました
村上博昭ライ

オン、白石誠一会長、伊藤久門ライ
オンの叱咤

と貶しのおかげです。誠にありがとうございま
した。そして、ずっと変わらずにいた私のハン
ディー、ありがとう。君と別れるのが一番残念
です。さらには、参加者の中でたった一人、私
を見込んで頂いていた岡田賢治先輩。
　夜のお酒美味しかったです。ありがとうござ
いました。次も狙っていきます！
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

PR 広報委員長 　山 口 　泰
平成２8年４月１６日（土)・１７日 (日 )　高知県立県民文化ホール・三翠園

ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区
第６２回 地区年次大会開催される

　４月に入り暖かさに恵まれた季節
となり野山に緑の新芽が出てくる気
候となりました。私達１年間の総決
算と言える第６２回地区年大会が高
知市で開催される事になり、１６日
（土）早朝５時１５分にゴルフ参加

者１５名がユアーズに集合、マイクロバスで高知黒
潮カントリークラブへと記念ゴルフ大会に参加し、天
候に恵まれ楽しくプレーする事が出来ました。
　翌１７日（日）は前日の予想では雨が降る予定で
心配しておりましたが夜中に雨が降り、天気回復で
晴天となり蒸し暑く、上着を取る程となりました。
　早朝より指名選挙会があり代議員５名が投票と分
科会に出席のため会場へ。第１分科会に白石会長、
鈴木雅志第１副会長、第２分科会に伊藤嘉秀幹事、
伊藤龍一副幹事、第３分科会に大竹崇夫会計、が
出席しました。
　分科会では活動事例の発表と各委員長より１年間
の委員会活動等、１年間に渡り発表されました。そ
の後、１１時より代議員総会が開かれ９議案の審議
が上程され、議案７で２０２０年東京オリンピック・パ
ラリンピック支援について会員一人あたり３か年で合
計 5,000 円の拠出について審議されました。
拠出内訳（案）
２０１６年７月～２０１７年６月分 １，５００円を
　２０１７年３月までに
２０１７年７月～２０１８年６月分 １，５００円を
　２０１８年３月までに
２０１８年７月～２０１９年６月分 ２，０００円を
　２０１９年３月までに
上記の様に３年間に各クラブで予算化をして頂きた
い。以上全ての審議が満場一致で可決されました。

　大会式典は１３時より開会され橋本充好地区ガバ
ナー夫妻が入場、開会宣言が行われ、国歌（大韓
民国・日本国）斉唱、ライオンズヒム斉唱、物故会
員献花追悼が行われ、来賓並びに３５４－Ｄ地区、
３３５－Ｂ地区、３３５－Ｄ地区、３３６－Ｃ地区の役員
紹介、３３６－Ａ地区役員紹介、参加クラブ１４８クラ
ブで２０１０名の参加を紹介されました。
　続いて来賓のご挨拶は高知県知事尾崎正直様、
高知市長岡崎誠也様、高知商工会議所会頭青木
章泰様より祝辞を頂きました。続いて３５４－Ｄ地区総
裁季康仁の挨拶、並びに３３６－Ａ地区ガバナー橋
本充好との記念品贈呈、総裁令夫人崔境和様、ガ
バナー令婦人橋本節子様両夫妻による花束贈呈で
交換を深めました。
　続いて代議員総会決議事項が報告され、地区ガ
バナーズアワードの発表、並びに表彰が行われ、各
クラブの１年間のアクティビティについて地区ガバナー
ズアワードが紹介されました。（詳細は記念誌掲載）
また、指名選挙委員長より次期役員として真鍋隆ガ
バナーエレクト（５Ｒ－２ＺこんぴらＬＣ所属）、川辺信
郎第１副地区ガバナーエレクト（８Ｒ－２Ｚ徳島城山Ｌ
Ｃ所属）、関野邦夫第２副地区ガバナーエレクト（２
Ｒ－４Ｚ東予ＬＣ所属）等、発表され其々ご挨拶され
ました。

幹　事 　伊 藤　嘉 秀平成２8年４月１６日（土) 　高知黒潮カントリークラブ

第62回地区年次大会　記念ゴルフ大会
４月度ゴルフ部会コンペに参加して

　４月１６日３３６－Ａ地区年次大
会記念ゴルフコンペと合わせて、
新居浜ライオンズクラブゴルフ
部会の４月度コンペが開催され
ました。
　場所は、カシオワールドオー

プンの開催コースとして有名なＫＯＣＨＩ黒潮カ
ントリークラブで、新居浜からは１５名の方が参

　次期地区年次大会が発表され２０１７年４月８日
（土）９日（日）５Ｒ－１Ｚ・２Ｚ１３クラブ合同でこんぴ
ら町で開催、元地区ガバナー三谷智省ライ

オンでの閉会
宣言で２時間に及ぶ年次大会が終了しました。その
後、三翠園へ移動し１５時３０分よりガバナー晩餐会
が催され高知名物カツオのタタキ、地元の魚を使っ
た刺身や、地酒で接待、テーブル席を囲んで色々な
料理を堪能する事が出来、さすが高知キャビネットの
おもてなしには感動しました。
　１６時３０分過ぎ帰宅へとバスに乗車一路新居浜に
向けて出発、車の中では静かな鼾が聞こえ１９時３０
分無事到着しました。
　今回参加者２０名と多く参加して頂きゴルフ、懇親
会、年次大会と綿密な計画を練って頂いた伊藤嘉
秀幹事の気配り、また若手の方 も々大変お世話にな
りました。私は当クラブは益々成長する事を実感しま
した。大変有難うございました。お礼申し上げます。

地区ガバナーズアワード表彰受賞
　・クラブ特別功労賞
　・会員増強賞　　　　　　　　　　　金賞
　・例会出席優秀賞　　　　　　　　　銅賞
　・会報優秀賞　　　　　　　　　　　金賞
　・マスコミ報道優秀賞　　　　　　　　金賞
　・青少年指導優秀賞　　　　　　　　金賞
　・環境保全賞 (A) 環境改善部門　　努力賞
　・保健福祉賞五献運動部門
　　（A）献眼協力部門　　　　　　  優秀賞
　　（B）献血協力部門　　　　　　  優秀賞

　　（D）骨髄バンク・骨髄提供部門　　    優秀賞
　　（E）臓器提供及び意思表示カード部門  努力賞
　・保健福祉賞（B）社会福祉部門　　　  　銅賞
　・同好会優秀賞　　　　　　　　　　　    金賞
　・書き損じはがき収集賞　　　　　　　　　銅賞
個人表彰
　ＭＪＦ（メルビン・ジョーンズ・フェロー）
　　１,０００ドル献金  岡田賢治ライ

オン　（８回）
地区年次大会出席努力賞
　２０回出席　神野雄太ライ

オン、有富正治ライ
オン

　１０回出席　大竹崇夫ライ
オン

　  ５回出席　福山　宏ライ
オン、宇野博文ライ

オン

加しました。
　１組目のスタートが７時４２分予定でしたの
で、５時１５分に集合し高知県を目指しますが、
高速道路が事故のため新居浜～土居間が不通に
なっており、下道を走って土居インターから高
速に入場、ゴルフ場に７時４５分に到着、高知の
スタッフの皆さんにご迷惑を掛けながらも、何
とかスタートコースへ、参加者１５名での記念写
真も撮り終えることが出来ました。
　午前のコースは太平洋コース、午後は暖流コー
ス、美しいグリーンと広い太平洋を見ながら、
文句ない快晴の元、心も晴れ晴れとゴルフを楽
しむことが出来ました。

　左右は広々としたコースでしたが、なぜかＯＢ
もちらほら、池があったらポッチャリ、大きな
口のバンカーにもずっぽし、読めないグリーン
で我慢できずキャッホー。
　そんな私が新居浜ＬＣ内では、優勝をさせて
頂きました。すべては一緒に回って頂きました
村上博昭ライ

オン、白石誠一会長、伊藤久門ライ
オンの叱咤

と貶しのおかげです。誠にありがとうございま
した。そして、ずっと変わらずにいた私のハン
ディー、ありがとう。君と別れるのが一番残念
です。さらには、参加者の中でたった一人、私
を見込んで頂いていた岡田賢治先輩。
　夜のお酒美味しかったです。ありがとうござ
いました。次も狙っていきます！
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PR 広報委員長 　山 口 　泰
平成２8年４月１６日（土)・１７日 (日 )　高知県立県民文化ホール・三翠園

ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区
第６２回 地区年次大会開催される

　４月に入り暖かさに恵まれた季節
となり野山に緑の新芽が出てくる気
候となりました。私達１年間の総決
算と言える第６２回地区年大会が高
知市で開催される事になり、１６日
（土）早朝５時１５分にゴルフ参加

者１５名がユアーズに集合、マイクロバスで高知黒
潮カントリークラブへと記念ゴルフ大会に参加し、天
候に恵まれ楽しくプレーする事が出来ました。
　翌１７日（日）は前日の予想では雨が降る予定で
心配しておりましたが夜中に雨が降り、天気回復で
晴天となり蒸し暑く、上着を取る程となりました。
　早朝より指名選挙会があり代議員５名が投票と分
科会に出席のため会場へ。第１分科会に白石会長、
鈴木雅志第１副会長、第２分科会に伊藤嘉秀幹事、
伊藤龍一副幹事、第３分科会に大竹崇夫会計、が
出席しました。
　分科会では活動事例の発表と各委員長より１年間
の委員会活動等、１年間に渡り発表されました。そ
の後、１１時より代議員総会が開かれ９議案の審議
が上程され、議案７で２０２０年東京オリンピック・パ
ラリンピック支援について会員一人あたり３か年で合
計 5,000 円の拠出について審議されました。
拠出内訳（案）
２０１６年７月～２０１７年６月分 １，５００円を
　２０１７年３月までに
２０１７年７月～２０１８年６月分 １，５００円を
　２０１８年３月までに
２０１８年７月～２０１９年６月分 ２，０００円を
　２０１９年３月までに
上記の様に３年間に各クラブで予算化をして頂きた
い。以上全ての審議が満場一致で可決されました。

　大会式典は１３時より開会され橋本充好地区ガバ
ナー夫妻が入場、開会宣言が行われ、国歌（大韓
民国・日本国）斉唱、ライオンズヒム斉唱、物故会
員献花追悼が行われ、来賓並びに３５４－Ｄ地区、
３３５－Ｂ地区、３３５－Ｄ地区、３３６－Ｃ地区の役員
紹介、３３６－Ａ地区役員紹介、参加クラブ１４８クラ
ブで２０１０名の参加を紹介されました。
　続いて来賓のご挨拶は高知県知事尾崎正直様、
高知市長岡崎誠也様、高知商工会議所会頭青木
章泰様より祝辞を頂きました。続いて３５４－Ｄ地区総
裁季康仁の挨拶、並びに３３６－Ａ地区ガバナー橋
本充好との記念品贈呈、総裁令夫人崔境和様、ガ
バナー令婦人橋本節子様両夫妻による花束贈呈で
交換を深めました。
　続いて代議員総会決議事項が報告され、地区ガ
バナーズアワードの発表、並びに表彰が行われ、各
クラブの１年間のアクティビティについて地区ガバナー
ズアワードが紹介されました。（詳細は記念誌掲載）
また、指名選挙委員長より次期役員として真鍋隆ガ
バナーエレクト（５Ｒ－２ＺこんぴらＬＣ所属）、川辺信
郎第１副地区ガバナーエレクト（８Ｒ－２Ｚ徳島城山Ｌ
Ｃ所属）、関野邦夫第２副地区ガバナーエレクト（２
Ｒ－４Ｚ東予ＬＣ所属）等、発表され其々ご挨拶され
ました。

幹　事 　伊 藤　嘉 秀平成２8年４月１６日（土) 　高知黒潮カントリークラブ

第62回地区年次大会　記念ゴルフ大会
４月度ゴルフ部会コンペに参加して

　４月１６日３３６－Ａ地区年次大
会記念ゴルフコンペと合わせて、
新居浜ライオンズクラブゴルフ
部会の４月度コンペが開催され
ました。
　場所は、カシオワールドオー

プンの開催コースとして有名なＫＯＣＨＩ黒潮カ
ントリークラブで、新居浜からは１５名の方が参

　次期地区年次大会が発表され２０１７年４月８日
（土）９日（日）５Ｒ－１Ｚ・２Ｚ１３クラブ合同でこんぴ
ら町で開催、元地区ガバナー三谷智省ライ

オンでの閉会
宣言で２時間に及ぶ年次大会が終了しました。その
後、三翠園へ移動し１５時３０分よりガバナー晩餐会
が催され高知名物カツオのタタキ、地元の魚を使っ
た刺身や、地酒で接待、テーブル席を囲んで色々な
料理を堪能する事が出来、さすが高知キャビネットの
おもてなしには感動しました。
　１６時３０分過ぎ帰宅へとバスに乗車一路新居浜に
向けて出発、車の中では静かな鼾が聞こえ１９時３０
分無事到着しました。
　今回参加者２０名と多く参加して頂きゴルフ、懇親
会、年次大会と綿密な計画を練って頂いた伊藤嘉
秀幹事の気配り、また若手の方 も々大変お世話にな
りました。私は当クラブは益々成長する事を実感しま
した。大変有難うございました。お礼申し上げます。

地区ガバナーズアワード表彰受賞
　・クラブ特別功労賞
　・会員増強賞　　　　　　　　　　　金賞
　・例会出席優秀賞　　　　　　　　　銅賞
　・会報優秀賞　　　　　　　　　　　金賞
　・マスコミ報道優秀賞　　　　　　　　金賞
　・青少年指導優秀賞　　　　　　　　金賞
　・環境保全賞 (A) 環境改善部門　　努力賞
　・保健福祉賞五献運動部門
　　（A）献眼協力部門　　　　　　  優秀賞
　　（B）献血協力部門　　　　　　  優秀賞

　　（D）骨髄バンク・骨髄提供部門　　    優秀賞
　　（E）臓器提供及び意思表示カード部門  努力賞
　・保健福祉賞（B）社会福祉部門　　　  　銅賞
　・同好会優秀賞　　　　　　　　　　　    金賞
　・書き損じはがき収集賞　　　　　　　　　銅賞
個人表彰
　ＭＪＦ（メルビン・ジョーンズ・フェロー）
　　１,０００ドル献金  岡田賢治ライ

オン　（８回）
地区年次大会出席努力賞
　２０回出席　神野雄太ライ

オン、有富正治ライ
オン

　１０回出席　大竹崇夫ライ
オン

　  ５回出席　福山　宏ライ
オン、宇野博文ライ

オン

加しました。
　１組目のスタートが７時４２分予定でしたの
で、５時１５分に集合し高知県を目指しますが、
高速道路が事故のため新居浜～土居間が不通に
なっており、下道を走って土居インターから高
速に入場、ゴルフ場に７時４５分に到着、高知の
スタッフの皆さんにご迷惑を掛けながらも、何
とかスタートコースへ、参加者１５名での記念写
真も撮り終えることが出来ました。
　午前のコースは太平洋コース、午後は暖流コー
ス、美しいグリーンと広い太平洋を見ながら、
文句ない快晴の元、心も晴れ晴れとゴルフを楽
しむことが出来ました。

　左右は広々としたコースでしたが、なぜかＯＢ
もちらほら、池があったらポッチャリ、大きな
口のバンカーにもずっぽし、読めないグリーン
で我慢できずキャッホー。
　そんな私が新居浜ＬＣ内では、優勝をさせて
頂きました。すべては一緒に回って頂きました
村上博昭ライ

オン、白石誠一会長、伊藤久門ライ
オンの叱咤

と貶しのおかげです。誠にありがとうございま
した。そして、ずっと変わらずにいた私のハン
ディー、ありがとう。君と別れるのが一番残念
です。さらには、参加者の中でたった一人、私
を見込んで頂いていた岡田賢治先輩。
　夜のお酒美味しかったです。ありがとうござ
いました。次も狙っていきます！
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環境保全委員会 　田 村　征 夫平成２8年４月３日（日) ７:０0～　商工会館周辺

第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕

　２０１５年５月号に寄稿早くも１
年が経過した。昨年は（えひめ愛
ロード運動の基礎知識）をテーマ
に県のホームページを参考に寄
稿、当クラブの今後の活動を検討
すべき時期が来ているのでは？ 

　我々クラブ活動は、毎年同じ場所で同じぐらい
の規模で活動している。しかしえひめ愛ロード運
動で実施している事業は「えひめ愛ロードサポー
タ事業」「えひめ愛ロードスポンサー事業（道路
照明スポンサー事業、道路美化スポンサー事業）
「えひめ愛ロードコミュニティ事業」の３つとなっ
ていて、本県では道路だけでなく「河川（愛リ
バー）・海岸（愛ビーチ）」も合わせて公共土木施

愛リバー・愛ロード運動について
設愛護事業として制度化している等変化、多様化、
進化している。
　平成１３年度から県管理道路において清掃美化
活動を自発的に行うボランティア団体等に対して草刈
り機、ごみ拾いの作業用具の貸与やゴミ運搬車両の借
上げ等に関して支援を行う「愛ロード・サポーター」
事業を制度化し、県民と行政のパートナーシップを基
本に美しい地球環境を創り出して来ている。
　最後に昨年の寄稿でも提案していますが
①地域住民、企業、団体への奉仕活動普及
②愛媛県から担当者に例会へ出席頂き卓話を願う
③目標、目的を毎年明確し、少しずつであっても満足
　感を持てるような活動など

商工会議所西側にある「東川」改修前と改修後と現在

２０１５年５月号　改修前 ２０１５年５月号　改修後 ２０１６年５月号　現在

　４月１６日３３６－Ａ地区年次大
会記念ゴルフコンペと合わせて、
新居浜ライオンズクラブゴルフ
部会の４月度コンペが開催され
ました。
　場所は、カシオワールドオー

プンの開催コースとして有名なＫＯＣＨＩ黒潮カ
ントリークラブで、新居浜からは１５名の方が参

 奇跡の晴れ！！  家族会
計画財務委員長 　能 瀬　伸 一平成２8年4月２４日（日) 1１:０0～　マリンパーク新居浜

　さる４月２４日、マリンパーク
新居浜にて家族会（４月第二例
会）を開催させて頂きました。
　開催日の一週間ほど前から、
日替わりで天気予報が変わり、
当日の朝まで予断を許さない状

況でした。
　しかし、前日までの雨も夜中のうちに止み、
朝からはしっかりと太陽が顔をのぞかせていま
した。当クラブの創立５５周年、そして、白石会
長の日頃の行いの良さに対し、神様がご褒美を
くださったかのような奇跡の晴れでありました。
　例会では、白石会長も「私は晴れ男」と自信
を深めていました（笑）。
　家族会が始まると、ある程度予測はしていま
したが、事前にイメージしていたとおりに事が
進まない状況がいくつか出てきます。
　しかし、当委員会は経験豊富で大変頼もしい
メンバーさんたちや、機動力のある新会員さん
たちが揃う委員会。私が何も言わずとも、気が
つけば、私の足りない部分を何事も無かったか

のように埋めてくれている姿がありました。
　今回の家族会を無事に終了することが出来た
のは、私を支えてくださった委員会メンバーの
皆さんがいたからこそです。本当にありがとう
ございました。
　また、当委員会以外の会員の方々や、そのご
家族の方々も、片づけなど、いろいろとお手伝い、
ご協力くださり、大変助かりました。紙面をお
借りしてお礼申し上げます。
　さて、参加された皆さん、足りない点多々あっ
たこととは承知していますが、今回の家族会は
如何だったでしょうか。また、ゲームにて運良
く当選された皆さん、おめでとうございました。
その後美味しく召し上がって頂けましたでしょ
うか。皆さんが概ねゆっくりと、楽しくお過ご
し頂けたのであれば何よりです。
　来期は戦力外通告により、当委員会から放出
されると聞いていますが（笑）、また違うセクショ
ンでも頑張っていきたいと思っています。
　引き続きご指導のほど、よろしくお願い申し
上げます。

加しました。
　１組目のスタートが７時４２分予定でしたの
で、５時１５分に集合し高知県を目指しますが、
高速道路が事故のため新居浜～土居間が不通に
なっており、下道を走って土居インターから高
速に入場、ゴルフ場に７時４５分に到着、高知の
スタッフの皆さんにご迷惑を掛けながらも、何
とかスタートコースへ、参加者１５名での記念写
真も撮り終えることが出来ました。
　午前のコースは太平洋コース、午後は暖流コー
ス、美しいグリーンと広い太平洋を見ながら、
文句ない快晴の元、心も晴れ晴れとゴルフを楽
しむことが出来ました。

　左右は広々としたコースでしたが、なぜかＯＢ
もちらほら、池があったらポッチャリ、大きな
口のバンカーにもずっぽし、読めないグリーン
で我慢できずキャッホー。
　そんな私が新居浜ＬＣ内では、優勝をさせて
頂きました。すべては一緒に回って頂きました
村上博昭ライ

オン、白石誠一会長、伊藤久門ライ
オンの叱咤

と貶しのおかげです。誠にありがとうございま
した。そして、ずっと変わらずにいた私のハン
ディー、ありがとう。君と別れるのが一番残念
です。さらには、参加者の中でたった一人、私
を見込んで頂いていた岡田賢治先輩。
　夜のお酒美味しかったです。ありがとうござ
いました。次も狙っていきます！
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熱い絆で We Serve

例 会 報 告

第 1333 回  4 月 第一例会

4月１３日 (水 )　12:15～　ユアーズ

■開会ゴング：白石誠一 会長
■来訪者紹介：鈴木雅志第一副会長
■卓話　　新居浜市美術館　館長 山野英嗣様
　　　　　演台「住友コレクションの近代日本画」
■会長挨拶：白石誠一 会長
　皆さん、今日は。４月第一例会にご出席下さいましてありがと
うございます。先日のテレビで愛媛県出身の松山英樹さんがゴル
フ最高峰のマスターズで２年連続７位入賞し、もうグリーンジャ
ケットを着る寸前となっていると思われ、世界に通じる人となっ
ている感じです。４月３日（日）は愛リバー・愛ロード奉仕作業に
２７名が参加され１０日（日）は第３回献血・献眼奉仕にも多数参
加され、１２０名の方の献血により貴重な血液を頂き感謝申し上
げます。また、４月２４日（日）は家族会が開催されます。多くの家
族の参加をお願いします。

■審議事項　
１）家族会予算（案）について　４月２４日（日）マリンパーク
２）１Ｚ合同夜間例会決算報告について
３）えひめ学園との交流会決算報告について
４）第３回愛リバー・愛ロード決算報告について　
５）委員会開催変更について
・環境保全委員会５月３日（火）を１１日（水）１８：３０興慶の変更
・会員会則委員会５月４日（水）を６日（金）１８：３０事務局に変更
・計画財務委員会５月５日（木）を９日（月）１８：００事務局に変更
・青少年委員会５月１３日（金）を１３日（金）１８：３０さくらに変更

■報告事項　
１）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年について
・記念ゴルフ大会　３月２６日（土）
　滝の宮カントリークラブ１６名参加
・式典・祝宴が３月２７日（日）ふじで行われました
２）第３回愛リバー・愛ロードが４月３日（日）に行われました。
　参加者２７名です。
３）平成２８年春の交通安全運動「人の輪作戦」が４月６日（水）に行
　われ、新居浜簡易裁判所前交差点、参加者は白石会長、垂水さん、

　古川さん、山下さんの４名が参加しました。
４）３３６－A地区会員増強打合せ会が４月９日（土）高知三翠園で
　開かれ加藤会員会則副委員長が参加しました。
５）第３回献血・献眼奉仕運動が４月１０日（日）に行われ、
　・献血者： 受付者 １４７名　採血者１２０   不採血者２７名
　 ・献眼登録者１９名
　・骨髄バンク登録者２３名　
　・臓器提供意志カード配布数２００枚でした
　なお、５月第一例会にて愛媛県赤十字血液センターの兵頭様の
　卓話を予定しています。
８）第４期会費引落日４月１５日（金）に行います。
９）岡部歩乃佳後援会入会報告（４月８日現在）
　入会件数１３７件　会費１，９３５，０００円

■委員会審議事項及び報告事項
　＜青少年委員会＞えひめ学園との交流会について
　＜計画財務委員会＞１Ｚ合同夜間例会について
　＜環境保全委員会〉愛リバー・愛ロード奉仕作業について

■出席報告　
　会員数５７名　出席５１名　欠席６名　出席率８９.５％

■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７４，０００円

■ライオンズ・ローア
　岡田浩二ライ

オン

第 1334 回  4 月 第二例会
＜家族会＞

4月24日 (日 )１０:００～　マリンパーク

■開会ゴング：白石誠一 会長

■会長挨拶：白石誠一 会長
おはようございます。本日は家族会を予定していますので、マリ
ンパーク新居浜で早朝の例会となります。４月１４日の熊本地震
で随分の被害で家屋の倒壊などの恐れもあるようで、また余震も
続いています。４月１６日（土）、１７日（日）地区年次大会が
開催されゴルフ大会に１５名、年次大会に２０名参加されました。
ゴルフで岡田さん、福山さんが入賞され１７日（日）は天気予報
は雨の予報でしたが晴天で、大会ではクラブに対する地区ガバ
ナーズアワードで各委員会の活動が評価され、今までにない数多
くの金賞、銀賞等、頂きました。
この後、家族会が催されます。ご参加をお願いします。

■報告事項
１）第６２回３３６－Ａ地区年次大会が高知市で開催され記念ゴルフ大会
　１５名参加、地区年次大会２０名参加しました。
２）代議員総会決議事項
・２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援として会員　
　一人あたり３か年で合計５，０００円の拠出をお願いしたい。
　＜拠出内訳（案）＞
　２０１６年－２０１７年６月分１，５００円を２０１７年３月迄に
　２０１７年－２０１８年６月分１，５００円を２０１８年３月迄に
　２０１８年－２０１９年６月分２，０００円を２０１９年３月迄に
・日本ライオンズ事務所の一般社団法人化について
　今までは任意団体であったが一般社団法人に移行する。
・２０１６年～２０１７年度３３６－Ａ地区第二副地区ガバナーについて
　２Ｒ－４Ｚ東予ライオンズクラブの関野邦夫氏がガバナーエレク
　トに指名されました。
３）岡部歩乃佳後援会入会報告
　入会件数１４５件　会費２，０１５，０００円（４月２０日現在）
４）５月２日（月）事務局をお休みさせて頂きます。
■出席報告　
　会員数５７名　出席４３名　欠席１４名　出席率７５．４％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　５３，０００円
■閉会ゴング

平成２8年４月6日（水) 10:０0～　新居浜簡易裁判所前交差点

春の交通安全運動「人の輪作戦」に参加
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■開会ゴング：白石誠一 会長

■会長挨拶：白石誠一 会長
おはようございます。本日は家族会を予定していますので、マリ
ンパーク新居浜で早朝の例会となります。４月１４日の熊本地震
で随分の被害で家屋の倒壊などの恐れもあるようで、また余震も
続いています。４月１６日（土）、１７日（日）地区年次大会が
開催されゴルフ大会に１５名、年次大会に２０名参加されました。
ゴルフで岡田さん、福山さんが入賞され１７日（日）は天気予報
は雨の予報でしたが晴天で、大会ではクラブに対する地区ガバ
ナーズアワードで各委員会の活動が評価され、今までにない数多
くの金賞、銀賞等、頂きました。
この後、家族会が催されます。ご参加をお願いします。

■報告事項
１）第６２回３３６－Ａ地区年次大会が高知市で開催され記念ゴルフ大会
　１５名参加、地区年次大会２０名参加しました。
２）代議員総会決議事項
・２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援として会員　
　一人あたり３か年で合計５，０００円の拠出をお願いしたい。
　＜拠出内訳（案）＞
　２０１６年－２０１７年６月分１，５００円を２０１７年３月迄に
　２０１７年－２０１８年６月分１，５００円を２０１８年３月迄に
　２０１８年－２０１９年６月分２，０００円を２０１９年３月迄に
・日本ライオンズ事務所の一般社団法人化について
　今までは任意団体であったが一般社団法人に移行する。
・２０１６年～２０１７年度３３６－Ａ地区第二副地区ガバナーについて
　２Ｒ－４Ｚ東予ライオンズクラブの関野邦夫氏がガバナーエレク
　トに指名されました。
３）岡部歩乃佳後援会入会報告
　入会件数１４５件　会費２，０１５，０００円（４月２０日現在）
４）５月２日（月）事務局をお休みさせて頂きます。
■出席報告　
　会員数５７名　出席４３名　欠席１４名　出席率７５．４％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　５３，０００円
■閉会ゴング

理事・委員長報告
4月 11日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

●会長挨拶
●報告事項
１．新居浜ひうちＬＣ結成２０周年
　・記念ゴルフ大会　３月２６日（土）
　　滝の宮カントリークラブ　参加者１６名
　・式典・祝宴　３月２７日（日）ふじ　１１：００～
２．平成２８年春の交通安全運動「人の輪作戦」
　　４月６日（水）１０：００～
　　場所：新居浜簡易裁判所前交差点　参加者４名
３．３３６－A地区会員増強打合せ会
　　４月９日（土）　１３：３０～　高知三翠園
　　出席者 加藤久博会員会則副委員長
４．５月第１例会にて愛媛県赤十字血液センター兵頭様より卓話 
　　の予定
５．第６２回３３６－Ａ地区年次大会（高知）
　・記念ゴルフ大会 ４月１６日（土）高知黒潮カントリークラブ
　　参加者１５名
　・大会式典　４月１７日（日）高知県立県民文化ホール　
　　参加者２２名
６．第４期会費引落日 ４月１５日（金）４３，０００円

●委員会報告

＜会員会則委員会＞
・委員会　５月４日（水）→６日（金）　１８：３０～事務局
＜計画財務委員会＞
・家族会予算（案）について　４月２４日（日）
・１Ｚ合同夜間例会決算について
＜計画財務委員会＞
・委員会　５月５日（木）→９日（月）１８：００～事務局
・４月第２例会（家族会）４月２４日（日）

　例会はマリンパーク新居浜２Ｆ中研修室で行います。
＜青少年委員会＞
・えひめ学園との交流会決算について
・委員会 ５月１３日（金）→１３日（金）１８：３０～さくら
＜保健福祉委員会＞
・第３回献血・献眼　
　４月１０日（日）１０：００～イオンモール駐車場
　（献血者） 受付者 147 名、採血者 120 名、不採血者 27 名
　（献眼登録者）19 名
　（骨髄バンク登録者）23 名　 
　（臓器提供意志カード配布数） 200 枚
＜環境保全委員会＞
・第３回愛リバー・愛ロード決算について
・委員会　５月３日（火）→１１日（水）１８：３０～ 興慶
・第３回愛リバー・愛ロード　４月３日（日）
 　７：００～　商工会館周辺　　参加者２７名

●その他　
・第４回環境保全・保健福祉・アラート委員会
　３月２６日（土）１８：００～ 四国中央市
　出席者　川嶋地区委員 
・お花見 ４月３日（日）１０：００～ 滝の宮ライオンズの桜下
・岡部歩乃佳後援会入会報告（４月８日現在）
　入会件数 137 件　会費 1,935,000 円

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (4月分 )

５７

２７

２９

３２

１４５

199

101

0

0

300

538,951

25,000

203,570

0

767,521

82.5

85.2

77.6

78.6

81.0

89.5

98.2

91.4

83.1

90.5

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY&MARRIAGE

4月 16 日(土)　　高知黒潮CC

４９

４９ ５７

４９

４２

５７

４０

５８

１０６

  ９８

 ８２

１１５

  １９.７

３０.０

   ２.６

１８.０

７６.０

７８.３

７９.４

佐 伯 澄 男 ９７.０

岡 田 賢 治

伊 藤 嘉 秀

村 上 博 昭

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告
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熱い絆で We Serve

第３回 献血・献眼登録運動実施して
保健福祉委員長 　古 川　貴 章平成２8年4月１0日（日) 1０:０0～　イオンモール駐車場

　４月１０日（日）１０：００より、
第３回献血・献眼運動をイオン
ショッピングセンター東側駐車
場で行いました。
　今年度最後の献血となりまし
た。

　少し薄曇りのお天気で気温も良かったのです
が、いつもより人数が少なかったです。
　途中で献血を呼びかけるのぼり旗を増やした
り、近藤充徳ライ

オンが、出口での呼掛けをして頂き
後半の伸びがありました。
　また、献眼登録につきましても、多くの方が
登録の中、近藤盛文ライ

オン、真鍋憲夫ライ
オンの丁寧な説

明にて、登録を頂くことが出来ました。
　クラブメンバー２０名参加して頂き、大変お疲

（人数） 受付 採血 不採血 献眼登録 骨髄登録
第１回 １５５ １３６ １９ ３４ １８
第２回 １８９ １６５ ２４ ３６ ９
第３回 １４７ １２０ ２７ １９ ２３
合   計 ４９１ ４２１ ７０ ８９ ５０
平   均 １６３ １４０ ２３ ２９ １６

れ様でした。
　採血に来て下さった皆様、感謝いたします。
ありがとうございました。
　終わりに本年度の計画と状況を報告させて頂
きます。　　
　（目標）採血１４０人 / 回・献眼登録２０人 / 回

　　　● ● 4月第1例会 ● ●　
白石　誠一　山野館長の卓話に感謝です。
岡田　賢治　卓話に感謝
大竹　崇夫　山野館長様の卓話に感謝致します。
伊藤　嘉秀　山野館長様卓話ありがとうございました。多くの市  
　　　　　　民が期待しています。お身体大切にして頑張って下
　　　　　　さい。宜しくお願い致します。
武市　欣也　労力奉仕に参加された方々ご苦労さんです。また高
　　　　　　橋在錫さんイノシシの肉美味しかったです。
永易　明洋　４月３日の愛ロードの清掃奉仕作業に多くの会員の
　　　　　　参加で実施することが出来ました。本当にありがと
　　　　　　うございました。来訪者の卓話に感謝します。
後藤　達也　誕生日の祝いのお品をいただきありがとうございま
　　　　　　した。
佐伯　澄男　誕生祝いをいただきありがとうございます。
古川　貴章　第3回献血・献眼登録運動、4月10日イオンショッ
　　　　　　ピングセンターで行いました。ありがとうございま
　　　　　　した。
加藤　久博　山野さんの卓話に感謝して。
真鍋　憲夫　先日の献血・献眼登録奉仕活動ではお世話になりま
　　　　　　した。本日は来訪者あかがねミュージアム館長山野
　　　　　　美嗣様を歓迎致します。今後のご活躍をお祈り致し
　　　　　　ます。
有富　正治　上原太鼓台が新調 20 周年を迎え 4 月 3 日、中萩中
　　　　　　学校のグランドに於いて萩生太鼓台と合同で式典を
　　　　　　行いました。石川　稔さんに大変お世話になりあり
　　　　　　がとうございました。　
能瀬　伸一　家族会の日が迫って参りました。ご本人はもとより
　　　　　　ご家族お誘い合わせのうえ多くの皆様のご参加をお
　　　　　　待ちしております。
石川　　稔　今日の卓話の山野さんに感謝。会報誌の今月号のえ
　　　　　　ひめ学園との交流の記事を是非読んで下さい。
天野　　淳　孫が幼稚園に入園します。
斉藤陽二朗　息子が松山に就職しました。引っ越しも終わり「ほっ
　　　　　　と」一息です。
村上　博昭　次男の上野コア 4 月からピカピカの一年生！！自宅の
　　　　　　前が集合場所なので毎日うれしそうな顔を見せに来
　　　　　　てくれます。
神野　雄太　久しぶりに東京へ行ったら、外国人の多さにびっく
　　　　　　りしました。
檜垣　孝志　今年 4/3 日花見を楽しめました。計画財務委員会の
　　　　　　方々有難うございました！
近藤　充徳　4/10献血・献眼登録運動の協力に感謝します。
山下　邦俊　新居浜美術館山野館長の卓話に感謝します。
石川　敏則　山野様、卓話を有難うございます！

・・・新居浜美術館の山野館長様の卓話に感謝して・・・
大石隆憲／真木泰彦／上野　剛／岡田浩二／青野泰介／土岐敏勝

塩見　秀晴　山野館長さん例会ご来訪本当に有難うございます。
宇野　博文　山野館長様ご来訪有難うございます。卓話楽しみに
　　　　　　しています。
高橋　　守　卓話有難うございます。
久保田繁拡　山野館長の卓話に感謝です。

松浦　一雄　山野様、住友コレクションの近代日本画についての
　　　　　　卓話有難うございます。
高橋　在錫　4 月 3 日のお花見、ご参加有難うございました。楽
　　　　　　しい時間を過ごせました。
鈴木　雅志　卓話に感謝して。4/24 日の家族会、家族も楽しみ
　　　　　　にしています。
近藤　盛文　卓話に感謝！
山岡弘太郎　桜が綺麗に咲いていました。
伊藤　久門　卓話に感謝！文化レベルの高い街作りに私も協力し
　　　　　　たいと思います。宜しくお願い致します。
伊藤　龍一　山野館長の卓話に感謝します。
大上　幸雄　高校の物品販売のため早退させていただきます。申
　　　　　　し訳ございません。
垂水　康浩　花見の折には大変ご迷惑をおかけしました。大変反
　　　　　　省しております。

　　　　　● ● 4月第2例会 ● ●
白石　誠一　本日の第 2 例会「家族会」絆を深めよう！また、熊
　　　　　　本での震災、お見舞い申し上げます。
岡田　賢治　家族会、能瀬委員長他委員の方お世話になります。
大竹　崇夫　能瀬委員長はじめ計画財務委員会の皆様、楽しい家族
　　　　　　会の設営有難うございます。
伊藤　嘉秀　ゴルフ部会で優勝しました。高知で一緒に参加して頂
　　　　　　いた皆さん有難うございました。
真鍋　憲夫　晴天に恵まれ家族会が開催され良かったです。熊本地
　　　　　　震のお見舞い申し上げます。
永易　明洋　家族会の計画等大変お世話になります。計画財務委員
　　　　　　会の皆様ありがとうございます。
加藤　久博　家族会に感謝して。
石川　敏則　家族会に乾杯。
垂水　康浩　会長、伊藤さん、能瀬さん、川嶋さん、今日も飲みます。
　　　　　　介護ヨロシクです。
松浦　一雄　今日の家族会、天候に恵まれて良かったですネ。新緑
　　　　　　の中で楽しくやりましょう。
宇野　博文　今日は楽しみにしていた家族会です。お世話をして頂
　　　　　　いた計画財務委員会の皆様有り難うございます。雨も
　　　　　　上がり素晴らしい天候になりました。
石川　　稔　本日の家族会でお世話になった皆様に、感謝申し上げ
　　　　　　ます。
神野　雄太　計画財務委員会の皆さんご苦労様です。
塩見　秀晴　家族会晴れた良かったです。例会マイクなしですみま
　　　　　　せん。
近藤　充徳　家族会お世話になります。
佐伯　澄男　家族会開催、計画財務委員会の皆様、ご苦労様です。
鈴木　雅志　今日の家族会、計画財務委員会の皆さんご苦労様です。
　　　　　　楽しみにしています。
伊藤　久門　家族会開催おめでとうございます。楽しくやりましょ
　　　　　　う。
古川　貴章　家族会楽しい一日にしていきたいです。
久保田繁拡　計画財務委員会の皆さん、設営お疲れ様です。
藤縄　洲二　計画財務委員会の皆さん有り難うございます。

・・・計画財務委員会の皆様家族会の設営ご苦労様です・・・
岡田浩二／大石隆憲／土岐敏勝
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ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　Ｐ Ｒ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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５月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）
保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 0 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ さくら）

ゴルフ部会（1 0 : 1 1 ～ 新居浜ＣＣ）

1Z年次会合並びに引継会（1 6 : 0 0 ～ ふじ）

第 62 回 336 複合地区年次大会　松江市

第 4回キャビネット会議　（高知）

国際キワニス協会のことが愛媛新聞に紹介されていた。耳慣れない団体であるがライオンズやロータリーに並
ぶ 1915 年設立の、既に 100 周年を迎えた民間奉仕団体である。日本ではクラブ数は 33、会員数 1940 人とラ
イオンズに比べれば遥かに少ないが世界的には会員は約 20 万人の団体で、子供の教育や保護、虐待防止に特
化して奉仕している団体である。本年 10 月から日本地区のガバナーに就任する藤原武平太さんが愛媛県など
に挨拶にお見えになった。ご出身が今治ということから愛媛の日本キワニス空白区解消のため来訪された。こ
の機会に愛媛、徳島などでの設立を目指すらしい。ご健闘を祈りたい。／塩見秀晴
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スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

次期準備リジョン会議（1 1 : 0 0 ～ ）
2 R 年次会合並びに懇親会（1 3 : 0 0 ～）
　　　　　　　　　西条市総合文化会館

えひめ国体カウンターボード贈呈式
　　（1 0 : 0 0 ～ 新居浜市役所）
PR 広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 弥生）


	5_1.pdf
	5_2.pdf
	5_3.pdf
	5_4.pdf
	5_5.pdf
	5_6.pdf
	5_7.pdf
	5_8.pdf
	5_9.pdf
	5_10.pdf

